



Blas Calzada: “Con educación financiera se habrían evitado inversiones irregulares”

El economista intervino en unas jornadas de la Universidad

B.J. | SALAMANCA

El ponente del plan económico de los Pactos de la Moncloa y experto financiero español en el Fondo Monetario Internacional Blas Calzada participó ayer en la I Jornadas de Educación Financiera organizadas por la Universidad. El economista apoyó la puesta en marcha de un sistema que permita a los alumnos de Primaria y Secundaria tener conocimientos básicos de economía financiera. “Se trata de introducir el tema de

la manera más sencilla posible”, defendió, ya que es un contenido presente en la vida diaria. Calzada explicó que la enseñanza de esta materia hubiera paliado ciertos efectos de la crisis actual: “Se habría evitado invertir de manera irregular y, probablemente, que la gente comprase casas con precios crecientes”. Con respecto a la situación económica, el experto financiero español observó que “va mejorando”, aunque falta “bastante por ha-

cer”. Acompañado en la mesa inaugural por el vicerrector José Ángel Domínguez, Leandro González, jefe de Servicio de Supervisión de Programas, Calidad y Evaluación de la Junta y Julio Pindado, director del IME, Calzada alertó del peligro de no continuar con las reformas económicas. En plena campaña electoral, el economista insistió en que el problema de la crisis económica no se puede resolver de una “manera superficial”.



José Ángel Domínguez, Blas Calzada y Julio Pindado. | GUZÓN